
Auf Nachfrage aus dem Ausschuss führt Herr Behncke aus, dass der Förderbescheid 
kurzfristig in der Verwaltung erwartet wird.  
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis.  


